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Antrag  

 
der AfD-Fraktion 
 
 
 
Flughafen BER an die Innenstadt anschließen: U7 verlängern 
 
 
Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen: 
 
Der Senat wird aufgefordert, mit der BVG, dem VBB und dem Land Brandenburg zu verhan-
deln, mit dem Ziel eine Planung zu erstellen und die U-Bahn-Linie 7 von Rudow bis zum 
Flughafen BER, mit Anschluss des Terminals und des DB Bahnhofes, zu verlängern. 
 

Begründung: 
 
Prognosen gehen davon aus, dass über die Hälfte der pro Jahr erwarteten 34 Millionen Flug-
gäste mit dem ÖPNV zwischen dem BER und der Berliner Innenstadt anreisen werden. Die 
aktuelle ÖPNV-Infrastruktur ist diesem Potential an Nutzern bei weitem nicht gewachsen. 
Zudem werden die Berliner Randbezirke zukünftig auch stark anwachsen, so dass auch hier 
ein leistungsstarker ÖPNV mit einem Verkehrsmittel der Zukunft benötigt wird. Mit dieser 
direkten Verbindung in die Berliner Innenstadt ohne Umwege entsteht zudem eine Zeiter-
sparnis für die Fahrgäste mit direkten kundenfreundlichen Umsteigemöglichkeiten zu allen 
wichtigen Punkten im Berliner Zentrum. Es ist dringend erforderlich, bereits vor der BER 
Eröffnung mit den Planungen und dem Bau zu beginnen im Rahmen eines zukunftsorientier-
ten ÖPNV-Konzepts. 
 
Berlin, 16. Mai  2017 
 
 

Pazderski    Lindemann 
und die übrigen Mitglieder 

der Fraktion Alternative für Deutschland 

 
 
 


